

- Arrivé à la maison, j'ai pris le gosse  
et je suis descendu au café. Il y avait là  
une bonne femme, une grande gueule:

— Ah! le Parti communiste,  
moi, je suis une communiste!

Elle me dit: "Tu te rends compte  
qu'est-ce qu'ils ont fait, les Algériens!"

— Qu'est-ce qu'ils ont fait?

— Eh bien! ils ont manifesté,  
et tu te rends compte, ces putains  
de flics, ils ont laissé arriver juste  
les Algériens et alors ils ont chargé.

Je dis: "Il y avait des Français?"

— Oui, seulement c'est les Algériens qui ont  
arraché les pavés et qui ont fait la grande  
bagarre. Il y avait les flics en l'air, les cars  
de renversés et tout le bataclan.

— Ah! je dis, c'est beau, les flics,  
les cars, allez hop! On renverse tout ça.

J'étais content. -